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1. Asuntos más destacados tratados en las Juntas Directivas desde la 
última Asamblea General Ordinaria 

 

Desde la anterior Asamblea General Ordinaria del 30 de julio de 2020, han tenido lugar un total de 4 

reuniones de Junta Directiva. 

A continuación se muestra un resumen de los principales asuntos tratados en éstas reuniones: 

 

Junta Directiva del 24 de agosto de 2020 

Se aprobaron definitivamente 14 proyectos en la 3ª convocatoria de ayudas, para proyectos productivos, con 

una inversión total superior a 1.200.000€, y una ayuda de 460.000€. 

Se aprobó poner en marcha una nueva Convocatoria de Ayudas para proyectos. 

Se informó de la solicitud del Plan de Sostenibilidad Turística para el Valle del Ambroz y Granadilla por parte 

de la Diputación de Cáceres. 

Junta Directiva del 17 de diciembre de 2020 

Se informó de la aprobación del Plan de Sostenibilidad Turística, del que se habla más adelante en este 

informe. 

Se aprobaron los expedientes de la 4ª Convocatoria de ayudas a empresas afectadas por COVID, con un total 

de 26 expedientes y una ayuda cercana a los 100.000€. 

Se aprobó la apertura de una nueva Convocatoria de Ayudas para apoyo a empresas afectadas por Covid. 

Se aprobaron los gastos de funcionamiento para 2021. 

Junta Directiva del 22 de febrero de 2021 

Se informó de la solución de los problemas de tesorería por los que atravesó DIVA a finales de año. 

Se aprueba la puesta en marcha de un proyecto de señalización comarcal. 

Se aprueba solicitar un nuevo proyecto de cooperación 5StarNature + 

Se aprueba la implantación del Club de Ecoturismo en España en el Valle del Ambroz. 

Junta Directiva del 13 de julio de 2021 

Se informó de la alta demanda de proyectos recibidos en las dos convocatorias de ayuda cerradas 

recientemente, y del problema surgido para ampliar el crédito. De la misma manera se informó de la solución 

encontrada para poder atender a todos los proyectos. 

Se acordó convocar la Asamblea General Ordinaria. 

Se aprobó la renovación de la póliza de crédito abierta con Liberbank. 

Se aprobó la equiparación salarial entre los técnicos de DIVA, con un aumento. 
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2. Estado de las Convocatorias de Ayudas 

Convocatorias en marcha 

En este momento continuamos certificando y pagando expedientes de las convocatorias aprobadas 

anteriormente, y estamos a la espera de poder resolver las dos convocatorias de ayuda que se cerraron a 

mitad de junio. 

 

En el año 2020 se resolvieron 2 convocatorias. 

 

La primera convocatoria se resolvió en agosto, para Proyectos Productivos. Se aprobaron 13 proyectos con 

una ayuda concedida total de 459.472,57€, lo que va a generar una inversión de 1.285.866,18€. 

La siguiente convocatoria, especial para apoyo a las empresas afectadas por Covid, una iniciativa que ha 

arrancado de manera similar en la mayor parte de los territorios extremeños, y en que ha promovido y 

liderado DIVA, registró 26 proyectos que han sido aprobados, con una ayuda concedida de 96.314,04€ que 

van a generar una inversión de 128.418,72€. 

Con estos datos, sumados a las convocatorias aprobadas anteriormente, los resultados de ejecución del 

programa son muy satisfactorios, como se puede ver en estos cuadros: 
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Sobre las convocatorias en periodo de resolución 

 

Respecto a estas convocatorias hay que destacar que la respuesta de los promotores ha sido sobresaliente, 

muy por encima de lo esperado. 

En concreto en la convocatoria COVID se han registrado 63 solicitudes de ayuda, con una inversión total de 

416.622,97 €, de manera que, a falta de estudiarlos a fondo  y haciendo una estimación, podría suponer una 

ayuda de 312.467,23 €. Esta convocatoria estaba dotada con 100.000 €. 

Por otra parte, en la convocatoria ordinaria se han registrado 31 solicitudes de ayuda, con una inversión total 

de 2.138.478,96 €, de manera que, a falta de estudiarlos a fondo  y haciendo una estimación, podría suponer 

una ayuda de 920.321,66 €. Esta convocatoria estaba dotada con 500.000 €. 

Aquí nos hemos topado con un cambio en la interpretación de las normas que ha afectado a nuestras 

convocatorias y a las de otros Grupos de Acción Local extremeños que también tenían convocatorias 

abiertas. Hasta la fecha era posible ampliar los fondos disponibles en la convocatoria antes de resolver, sin 

otro límite que los fondos que el Grupo tuviera aún sin gastar. Ahora esa interpretación ha cambiado y sólo 

se permite aumentar hasta un 20% de los fondos disponibles en la convocatoria.  

Recordamos que DIVA adjudicó en 2020, en las dos convocatorias que se publicaron, en torno a 600.000 € 

(100.000 en la COVID y 500.000 en la ordinaria), y por eso en 2021 se dotaron las nuevas convocatorias con 

un importe idéntico.  

Este problema se abordó desde la Red Extremeña, y finalmente cada Grupo ha tenido una entrevista con el 

Secretario General de Población y Desarrollo Rural, Manuel Mejías y su equipo. Se nos ofreció la solución que 
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ya se había dado a los otros grupos: abrir una nueva convocatoria nada más resolver las convocatorias 

actuales, de manera que los proyectos que se hayan quedado fuera de las ayudas por falta de fondos, 

puedan ser atendidos en la nueva convocatoria respetando la fecha del acta de no inicio de la primera 

convocatoria.  En otras palabras, aunque los promotores hayan iniciado las inversiones, y reciban una 

resolución de ayuda denegatoria por falta de fondos en las convocatorias actuales, esas mismas inversiones 

podrán presentarse a la siguiente convocatoria y serán subvencionables aunque ya estén iniciadas, siempre 

que el Grupo haya realizado el acta de no inicio de inversiones en las convocatorias actuales. 

En la práctica eso se traduce en que el Equipo Técnico de DIVA tendrá que multiplicar prácticamente por 2 el 

trabajo administrativo para poder resolver esos proyectos. Muchos promotores tendrán que volver a aportar 

documentación, porque la anterior haya cambiado o ya no sea válida, y en definitiva se retrasará varios 

meses – no sabemos cuántos – la resolución de las ayudas. 

La parte buena es que DIVA tiene fondos, y en principio ningún promotor se quedaría sin ayuda. 

Tenemos que quedarnos sin duda con la lectura muy positiva del gran número de proyectos y 

emprendedores que hemos tenido, y que afortunadamente tenemos recursos para atender los proyectos 

presentados. 

Próximas convocatorias: 

Hasta que no sea posible resolver estas convocatorias de ayuda no estaremos en disposición de aprobar 

nuevas convocatorias.  

Está prevista la llegada de nuevos fondos para el periodo 2021 – 2025 de manera que será posible abrir 

nuevas convocatorias, tanto para emprendedores privados como para proyectos No Productivos de 

ayuntamientos. 

Estado de ejecución del programa LEADER: 

En primer lugar vamos a ver el estado de situación del programa, descontada la medida de funcionamiento: 

 

Como se puede ver, con la resolución de las convocatorias que ahora mismo tenemos en marcha estaría 

ejecutado prácticamente el 100% del programa. Estaba previsto que la aprobación de proyectos terminase 

en diciembre de 2021, luego hemos cumplido los plazos perfectamente, a pesar del Covid. 

La nueva ampliación, que se firmará en el último trimestre de 2021, amplía el plazo de aprobación de 

proyectos hasta diciembre de 2023, y el plazo de ejecución y pagos hasta diciembre de 2025, y nos 

aportará en torno a 1,5 millones de € nuevos, que nos permitirán seguir aplicando nuestra estrategia. 
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Hay que reseñar que el resultado de este programa tiene un valor muy especial, y es que hemos sido 

capaces de llegar con las ayudas a pequeños empresarios y autónomos que nunca antes habían sido 

promotores, y también a todos los municipios.  

Sin duda habría sido más fácil ejecutar el Programa Leader con pocos proyectos pero de mucha inversión. Sin 

embargo y aunque es más difícil así, con muchos proyectos pequeños, también el efecto es mucho mayor. 

 

En las siguientes páginas aportamos el listado de proyectos aprobados hasta ahora en las diversas 

convocatorias, que está disponible online en la página de DIVA: http://valleambroz.org/ayudas/ayudas-

concedidas/ : 

http://valleambroz.org/ayudas/ayudas-concedidas/
http://valleambroz.org/ayudas/ayudas-concedidas/
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PROYECTOS 1ºY 2ª CONVOCATORIA DE AYUDA. EXPEDIENTES PROPIOS 

 

Ayuda por Proyecto 



Asamblea General de DIVA, Aldeanueva del Camino, 28 de julio de 2021, página 9 de 25 

 

 
 



Asamblea General de DIVA, Aldeanueva del Camino, 28 de julio de 2021, página 10 de 25 



Asamblea General de DIVA, Aldeanueva del Camino, 28 de julio de 2021, página 11 de 25 

3. Otoño Mágico 2020 

La edición de 2020 ha sido la número 22, y sin duda ha sido la más extraña y complicada, en sintonía con la 

situación que vivimos por el COVID. 

El diseño de la edición ha buscado organizar actividades al aire libre que pudieran llevar a cabo las personas 

de manera autoguiada. Por ello se abrieron 9 rutas que se señalizaron físicamente, y además se instalaron 

códigos QR para que los usuarios pudieran descargar contenidos como vídeos o miradores virtuales de las 

rutas.  

Se estableció también un juego para obtener regalos, a través de un “pasaporte” que se regalaba en los 

ayuntamientos y oficinas de turismo, los usuarios se apuntaban e iban enviando las rutas que realizaban para 

tener derecho a un regalo, una braga para cuello del otoño. 

Había también una serie de actividades culturales previstas en varios espacios. 

Sin embargo la llegada de una ola de COVID hizo cambiar los planes, y esas actividades se suspendieron. 

También se suspendió la inauguración oficial, que iba a tener lugar en Abadía. Sí pudo hacerse sin embargo la 

presentación a medios de comunicación en Cáceres. 

 
La guinda fue el confinamiento perimetral de Hervás, que coincidió prácticamente con todo el mes de 

noviembre.  

Pese a todas esas dificultades, podemos decir que bajo mínimos, pero la edición se celebró. 

136 personas participaron en el juego de los pasaportes dándose de alta en nuestra web, de los que casi la 

mitad obtuvieron su regalo. 
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Por otro lado el impacto en nuestras Redes Sociales (Facebook, Twitter e Instagram) sigue siendo muy 

destacado y seguimos trabajando para mejorar la presencia del Otoño y del Ambroz en Internet. 

Una muestra de la importancia de nuestras Redes Sociales es el número de seguidores. Tenemos 9.600 

seguidores en Facebook, 3.400 en Twitter y 3.300 en Instagram. 

Impacto en Medios Tradicionales 

A pesar de lo extraño de la edición, ha habido algunas reseñas en prensa nacional. 

 

 
Y a través del Plan de Dinamización se contrató también publicidad y noticias en prensa portuguesa, en la 

revista Evasoes y en la revista Caras. 
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4. Otras líneas de trabajo 

Premio EDEN al mejor destino turístico de Salud y Bienestar 

Hemos realizado unas placas conmemorativas de este premio, para que los establecimientos de la comarca 

puedan aprovecharlo adecuadamente. Se realizó una presentación en Hervás y otra en Baños, y se ha 

actualizado la web oficial para incluir la información del premio. 

 

Estrategia de Desarrollo Local Participativo 

Como venimos comentando durante todo el programa, la carga administrativa de este programa es 

desproporcionada, en nuestra opinión, y limita las capacidades del Equipo Técnico para poner en marcha 

otras acciones también importantes para el territorio como la formación, o proyectos como el banco de 

tierras. 

Aún así el nivel de ejecución del programa es muy satisfactorio, como se ha visto anteriormente. Seguimos 

trabajando en proyectos innovadores como: 

 Proyecto CERV (Europa Creativa). Estamos trabajando con socios daneses, letones, estonios e 

italianos en la solicitud de un proyecto europeo para fomentar en nuestros territorios el sentimiento 

de pertenencia a Europa, focalizado especialmente en los jóvenes, y ligado a actividades culturales, 

en nuestro caso el Otoño Mágico. 

 Desde REDEX (Red Extremeña de Desarrollo Rural), de cuya Junta Directiva es miembro el presidente 

de DIVA se está trabajando para la puesta en marcha de un proyecto de cooperación regional en 

torno a la digitalización y la creación de oportunidades para el medio rural. 
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Plan de Sostenibilidad Turística 

Posiblemente la gran noticia de 2020 ha sido la aprobación de un Plan de Sostenibilidad Turística para el 

Valle del Ambroz y Granadilla dotado con 2,4 millones de euros. 

El plazo de ejecución previsto es de 3 años, aunque está tardando un poco en arrancar. Lo solicitó y lo 

gestiona la Diputación de Cáceres, y hay un comité coordinador en el que participan DIVA, la Mancomunidad 

y ATUVA, junto a otros agentes. 

Tiene tres partes principales: 

 Gobernanza turística, que busca crear una estructura que se encargue de gestionar las acciones 

turísticas del territorio. 

 Inversiones para mejorar el atractivo y los recursos turísticos, principalmente obras. El plan lo llama 

Propuesta de Valor Sostenible. 

 Promoción. 

El presupuesto del Plan de Dinamización, incluyendo las principales inversiones, se recoge en los cuadros 

siguientes:
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Plan de Dinamización Turística 

En 2021 se llevará a cabo una versión reducida, dotada con 20.000 euros, que ya ha sido solicitada y estamos 

a la espera de su aprobación. 

 

Las acciones que se desarrollaron en 2020 fueron las 

siguientes: 

Acción 1, Promoción en Redes Sociales, 15.000€.  

Acción 2, Aplicación informática Vía Verde, 15.000€. La 

aplicación ya se puede descargar para móviles, aunque se 

están mejorando algunas funcionalidades y por eso no se 

ha publicitado. 

Acción 3, Publicidad en medios físicos en Madrid, 15.000€. 

Se llevó a cabo. 

Acción 4, Formación, 4.000€. Se realizaron las acciones 

formativas, y además ha servido para abrir el interés de 

este tipo de formación para el sector turístico. 

Acción 5 Otoño Mágico, apoyo a la promoción el Otoño a 

nivel nacional e internacional, 11.000€. Se realizó en la 

prensa portuguesa, como hemos visto. 
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5. Retos de futuro 

Implantación del Club de 
Ecoturismo 

Se ha comenzado a trabajar para la implantación del Club de Ecoturismo en España en el Valle del Ambroz. 

Se trata de un club de producto apoyado por Turespaña, que incluye numerosos territorios de España. En 

Extremadura está incorporándose al Club la zona de La Siberia en Badajoz, y hay algunas empresas sueltas en 

el Geoparque de Las Villuercas y en el Tajo Internacional.  

Nuestra intención es que se incorpore el destino Valle del Ambroz y también todas las empresas que sea 

posible a título particular. El proyecto inicial incluye la asesoría gratis para que se incorporen 20 empresas. 

De manera resumida los beneficios del club son: 

 Promoción. Es una red que se promociona en España y en el extranjero, y que es muy interesante 

para turismo internacional. Es un segmento turístico que está creciendo mucho y que está previsto 

que lo siga haciendo. 

 Posicionamiento. Nos interesa unir la marca Valle del Ambroz a la imagen de sostenibilidad que da el 

Club. 

 Coherencia, con nuestra estrategia de desarrollo. Biodiversidad habitable. 

 Sostenibilidad real, ya que las empresas que se adhieran se comprometen a colaborar en la mejora 

de los espacios naturales de nuestro territorio. 

Las empresas aún pueden unirse a este proceso, queda alguna plaza libre. Si están interesados deben 

contactar con DIVA. 

Para más información, la web del Club de Ecoturismo es: https://soyecoturista.com/nosotros/  

Territorio Ecoactivo 

Sigue en marcha la creación de infraestructuras para la práctica del turismo activo. 

En la última reunión con el Director General de Turismo se nos informó de la puesta en marcha en estos 

meses del Centro BTT Valle del Ambroz. Una serie de recorridos para practicar bicicleta de montaña. El 

centro incluye la señalización de los recorridos y paneles y aparcabicis en nuestros municipios. 

También nos informó la Dirección General de Deportes de la próxima puesta en marcha de otro proyecto 

muy interesante y complementario: la Estación de Trail los Tres Valles. Este proyecto consiste en la creación 

de una red de caminos para hacer carreras por la montaña, aprovechando los caminos existentes, pero 

diseñando y señalizando diversos recorridos, de diferente dificultad y longitud, para atraer turismo 

internacional. 

Incluye las comarcas de La Vera, El Valle del Jerte y el del Ambroz, además de Anillo en Granadilla. 

La marca Station du Trail – Estación de Trail está muy implantada en los Alpes y también en los Pirineos. Abrir 

los recorridos en nuestra zona sería perfecto para ampliar la temporada de esos deportistas, ya que las zonas 

de montaña de esos territorios no se pueden utilizar para correr durante varios meses en los que sin 

embargo en nuestras montañas sí se puede. 

Estrategia de Desarrollo 

Es probable que durante 2022 se comience a trabajar en la redacción de la nueva estrategia de desarrollo de 

DIVA para el próximo periodo. 

 

https://soyecoturista.com/nosotros/
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Cooperación 

 
Estamos trabajando en la preparación del proyecto 5StarNature+, que pretende aprovechar los 

aprendizajes del primer proyecto de cooperación y el valor del equipo de trabajo que se ha generado a lo 

largo del proyecto, con socios de Finlandia, Estonia, Italia y España. 

6. Composición de la Junta Directiva  

En las últimas reuniones de la Junta Directiva se ha puesto de manifiesto la necesidad de remodelar la 

estructura actual para adaptarla a la realidad del territorio. Para ello se están analizando posibles colectivos 

que tengan representación en la comarca y que puedan aportar a la Junta Directiva, de manera que está 

previsto realizar ese proceso próximamente. 

La composición actual de la Junta Directiva es la siguiente: 

Presidente: Óscar Mateos Prieto – Mancomunidad 

Vicepte.1º: Carlos Fernández Neila – ATUVA 

Vicepte.2º: Juan González Castellano – Mancomunidad 

Secretaria: Susana Moreno Sánchez – Asociaciones 

Tesorera: Mercedes Rueda Hernández – OPA 

Vocal: Vanesa Barbero Mártil – Mancomunidad 

Vocal: Daniel Hinjos Sánchez – Mancomunidad 

Vocal: Mª Rosario Martín Feijoo – ATUVA 

Vocal: Pedro Gómez Sánchez – OPA 

Vocal: Jesús Mª. Barbero Pérez - Agrícola 

Vocal: Trinitario González Rosado - Agrícola 

Vocal: Carlos García Díaz  – ATUVA 

Vocal: Begoña Martín Rebollo – Asociaciones 

Vocal: Rafael Ferreras Carricajo – Asociaciones 

Vocal: María José Fragoso Gómez – Empresarios 

Vocal: Beatriz Mandado de Prados – Empresarios 

Vocal: José A. Nogales Ardila – Liberbank 

Vocal: Caridad Neila Guijo – Agrícola 

Vocal: José Antonio Montero Talaván – OPA  
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7. Resumen económico ejercicio 2019. Información sobre situación 
económica, ingresos y gastos relativos al ejercicio 2020 

INFORMACION SOBRE SITUACIÓN ECONOMICA, INGRESOS Y GASTOS RELATIVOS AL EJERCICIO 2020. 

EDLP-2014 -2020 . SITUACIÓN ACTUAL. 

 

INGRESOS PENDIENTES 

Tipo de fondo Importe 

Administraciones Locales 51.104,42 €. 

 

Este dato corresponde a: 

La Mancomunidad de Municipios del Valle del Ambroz tiene pendiente de ingreso aportaciones al programa 

actual relativas a las anualidades 2018, 2019 y 2020. Ha ido realizando aportaciones parciales de estos 

periodos por importe de 25.695,58 €, pero aún queda pendiente la cantidad reflejada en el cuadro. 

Los Ayuntamientos del Valle del Ambroz y Liberbank, tienen actualizadas las aportaciones al programa EDLP 

hasta el ejercicio 2020. Aún no se han recibido las cantidades relativas a 2021 que están aún en periodo de 

liquidación. 

 

PROGRAMA EDLP PERIODO 2014 – 2020  

La estado de ejecución del programa LEADER es el siguiente: 

Estado de compromiso de fondos: 

 

Fondos Públicos 

totales a recibir 

Fondos 

comprometidos 

Proyectos DIVA. 

Medidas 19.1, 19.3 

y 19.4 

Fondos 

comprometidos 

Promotores privados 

y Ayuntamientos. 

Medida 19.2 

Previsión fondos 

proyectos DIVA 

2021. Medida 

19.2 

Fondos 

convocatorias 

pendientes de 

resolver: 6ª y 8ª 

Covid-19 + 7ª y 9ª. 

Medida 19.2  

Cantidad 

pendiente 

compro-meter 

4.016.000,00 € 945.117,31 € 1.658.456,89 € 144.106,59 € 1.232.000,00 € 36.319,52 € 

 

Notas: 

Este cuadro se refiere al global de todas las submedidas del programa EDLP. 

En la partida de proyectos propios están incluidos los datos de todos en los que DIVA es la entidad 

promotora en conceptos de Gastos de funcionamiento, cooperación, ayuda preparatoria y expedientes del 

grupo. 

Están incluidas previsiones de resoluciones de fondos que tendrán lugar en 2021. 
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Estado de recepción de fondos: 

Fondos proyectos DIVA 

Exptes certificados y/o ya ejecutados 

(Proyectos DIVA) 

Fondos recibidos  

(Proyectos DIVA) 

Pendiente 

recibir 

1.247.414,56 € 972.106,92 € 275.307,64 € 

En esta parte del cuadro están incluidos todos los proyectos en los que DIVA aparece como promotor. 

(Otoños mágicos, funcionamiento, cooperación…). 

Pendientes de cobro 

Gastos de funcionamiento = 219.264,93 € 

Otoño Mágico 2020 = 30.800,00 € aproximadamente. 

Proyecto Cooperación 5 Star-Nature = 25.242,71 € 

 

Fondos recibidos por proyectos de promotores y Ayuntamientos 

El ritmo de pagos de los expedientes de terceros suele ser bastante ágil y con un periodo aproximado de 

pago de 2 meses desde la finalización de los proyectos. 

Durante el 2020 y primer semestre de 2021 se han recibido fondos y pagado a proyectos de los siguientes 

promotores:  

De nueva creación  

Jorge Fulgencio (Proyecto Educazen), Cristina Simón (apartamentos turísticos), Palmira Valencia (Bicis 

Ambroz), Ayuntamiento de Casas del Monte (pistas multideporte), Ayuntamiento La Garganta (Nave 

Multiusos), Ayuntamiento de Segura (Salón multiusos), Ayuntamiento Abadía (finalización pabellón 

polideportivo), Ricardo Benito (apartamentos rurales). 

 

De modernización y/o mejoras 

Pablo Castillo (taller mecánico), Complejo Turístico El Solitario, Carlos Fernández Neila, Clara Isabel Collado 

(mejoras Academia Triskel), Pimentón El Ángel, Restaurante Nardi, Buen Comer, Balneario Baños de 

Montemayor, Pedro Moreno (servicio taxi), La Vaca Brava, Hervás Asesores y Consultores, Juan José Herrero 

(librería), Isaac Arrojo, Pelayo Neila (restaurante A Fuego Lento), Sebastián Castellano (Casa Sebas), 

Caramelín, Leandro Rey (empresa de construcción), Elisa Hernandez (Hotel Martin), Aldea Vetonia,  
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OTROS CONVENIOS Y/O AYUDAS. 

 

CONVENIO DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CÁCERES 2020 

 

 

Total Fondos 

Aprobados 
Justificado  Pendiente cobro 

DIPUTACIÓN CÁCERES (Convenio con 

los Grupos de Desarrollo). 
29.640,00 € 29.640,00 € 0,00 € 

 

Este convenio se ha cobrado en 2020 y justificado en el primer trimestre 2021. Ya se ha cobrado el convenio 

relativo a 2020 por el mismo importe. 

 

 

Otoño Mágico 2020. 

 

Dadas las circunstancias derivadas de la pandemia COVID-19 el Otoño Mágico 2020 no se desarrolló en su 

habitual formato. Se trabajó en la organización de propuestas de actividades para que los posibles 

participantes pudieran realizarlas de manera individual. Algunas fueron: Geocaching, Rutas autoguiadas con 

soporte digital, rally fotográfico, concurso instagram… Se continuó así mismo con inversiones en promoción 

ligadas a este proyecto. La inversión total ha sido de unos 30.800,00 € aproximadamente que han ido con 

cargo al programa EDLP.    

Además de lo anterior, se recibió la ayuda anual por ser Fiesta de Interés Turístico Regional por importe de 

2.200,00 € proveniente de la Dirección General de Turismo. 

Durante esta edición y debido a la situación excepcional no se solicitó ayuda a empresas del Ambroz. 

 

 

 

SITUACIÓN FINANCIERA A 31/12/2020 

 
Saldo de cuentas de DIVA a 31/12/2020.  
 
Cuenta de Liberbank - 135.308,70 € 
Cuenta en Unicaja 1.099,07 €. 
Total: – 134.209,63 €. (Cantidad soportada mediante Cuenta de Crédito Liberbank). 
 
Saldo de cuentas actual. (30-6/2021) 
Cuenta de Liberbank. - 117.235,70 € 
Cuenta en Unicaja. 1.069,07 € 
Total: – 116.166,63 €. (Cantidad soportada mediante Cuenta de Crédito Liberbank). 
 
Cantidades recibidas pendientes de justificar. 
Anticipos recibidos en 2017 y 2018 correspondientes al convenio del programa EDLP = - 374.030,00 €. 
Convenio Diputación de Cáceres 2021. - 29.640,00 € 
Total: - 403.670,00 € 
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Cantidades pendientes de recibir. 
Cantidades pendientes de cobro correspondientes a los siguientes expedientes ya justificados y/o realizados 
los gastos: 
Funcionamiento del grupo 2018, 2019, 2020 y 1er semestre 2021 (aproximado). 513.000,00 €. 
Otoño Mágico 2020.     30.800,00  €. 
Proyecto 5 Star Nature, = 25.242,71 € 
Cantidades pendientes de cobro. Mancomunidad Valle del Ambroz. (Hasta 2020). 51.104,42 €. 
Total: 620.147,13 € 
 
Situación real de cuentas actual (30-6-2021). Si se cobraran las cantidades pendientes de recibir y se 

justifican los anticipos recibidos.   

100.310,50 € (saldo positivo). 

A este respecto es importante recordar que este resultado contable nos va a servir para poder atravesar el 

cambio entre el programa actual y el próximo, a partir de 2025, con mayor solvencia. 

Conviene recordar también que el ritmo de pagos de los expedientes gestionados por DIVA es bastante más 

lento que el de promotores. Esto conlleva unos importantes desajustes de tesorería que son soportados 

mediante la cuenta de crédito renovada recientemente con Liberbank. Sin embargo la situación económica 

general continúa arrojando saldo favorable. 

 

 


